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OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Доброе утро. Большая аудитория. Bom Dia. [неразборчиво]. 

Guten Morgen. Bonjour. Какой еще язык я знаю. Никакой.  

Спасибо, что вы с нами в этом красивом городе, великолепной 

стране, втором доме для аргентинцев и латино-американцев, 

которые говорят по-испански. Спасибо большое руководству 

NomCom за то, что они с нами сегодня утром.  

Для новых членов, а у нас много новых членов в GAC, вот краткая 

история этой рабочей группы. Мы создали эту рабочую группу 

несколько лет назад, чтобы проанализировать различные взгляды в 

GAC по поводу возможности или не возможности нахождения 

кандидатуры на должность в NomCom. У GAC есть одно место без 

права голоса, которое было занято раньше, но уже несколько лет на 

него не было кандидатуры. Никого не назначали. Причина этого 

состоит в том, что мы не знаем, хотим ли мы этого или мы хотим это 

изменить. Идея создания рабочей группы появилась на заседании в 

Лос-Анджелесе, когда Правление представило возможное 

изменение в структуре NomCom. Мне кажется, что это недавно 

рассматривалось специальной группой, которая представила свои 

результаты в ходе этой конференции два дня назад.  
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Итак, что такое NomCom? И я просто информирую. Вот эксперты, 

которые могут поправить меня, если я что-то упустил. Это группа 

экспертов и членов сообщества, ответственная за выбор кандидатов 

на руководящие должности ICANN. Они выбирают половину 

Правления. Не одновременно. Два или три за раз. Но половина 

Правления выбирается этой группой, поэтому у них очень важная 

роль, заключающаяся в выборе кандидатов на руководящие 

должности, три члена GNSO, три члена ccNSO и три члена ALAC. И вы 

также выбираете сколько членов PTI сейчас? Членов Правления? 

Два? Да, это не было добавлено. Я узнала о том, что делают PTI, 

когда они приходили к нам и делали краткую презентацию. Таким 

образом, ваша роль еще более важна, так как вы выбираете PTI. 

Мы можем перейти к следующему слайду? Итак, какая структура у 

NomCom сейчас? Этот слайд хороший, так как он цветной, но я 

подготовила другой. Это слайд ICANN, я подготовила другой. Когда 

я смотрю на этот, я не могу разобраться, возможно, мой слайд легче 

понять. Мы можем перейти к следующему слайду? Вот этот. 

Таким образом, у нас 15 членов с правом голоса, пожалуйста, 

поправьте меня, если я не права. Семь назначены GNSO, пять ALAC, 

один ccNSO, один ASO, один IETF и один IAB. Также три члена без 

права голоса, один назначается GAC, хотя GAC решать делать это 

или не делать. Это нам решать. Один SSAC и один RSSAC. И у нас три 

руководителя, один председатель без права голоса, один 

избранный, но не вступивший в должность председатель без права 

голоса и один помощник председателя без права голоса. 

Правильно? Спасибо. 
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Как я отметила в начале недели, это мое личное замечание, Ольги, 

не Аргентины, когда я вижу эти цифры, я вижу дисбаланс участия 

сообществ. С точки зрения моей страны, мы поддерживаем модель 

с участием многих заинтересованных сторон, и нам также хотелось 

бы видеть некий баланс в плане участия заинтересованных сторон, 

участия полов, регионального участия. Именно поэтому мы 

рассматривали эти вопросы в группе. Мы можем перейти к 

следующему слайду, пожалуйста? 

В ходе обсуждения мы определили некие стадии между нами в 

GAC. Первое, то, что мы делали, не назначать просто кого-либо и 

смотреть на их великолепную работу, что очень сложно, я знаю. Это 

представляет большую трудность. Мы слышали, что ccNSO и ALAC 

предоставили вам свои руководства и идеи, чтобы вы их учитывали 

в процессе отбора, поэтому мы письменно договорились, 

подготовили короткий текст на прошлом заседании, который был 

вам отправлен.  

Из другого совещания о проверке NomCom, я узнала, возможно, я 

поняла неправильно или моя память мне изменяет, что нам следует 

предоставлять эти руководства каждый год. Возможно, вы могли бы 

мне сказать. Я заканчиваю мой слайд, затем я передам слово вам. 

В этих руководствах NomCom мы указали, чтобы вы учитывали опыт 

работы в правительстве у некоторых кандидатов, затем в будущем 

мы рассмотрим, следует ли нам искать представителя GAC в 

NomCom без права голоса или отложить это до будущего.  

Я покажу мой последний слайд с руководствами. Мы не могли бы 

перейти к следующему слайду, пожалуйста? 
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Здесь много текста, но, в целом, здесь указан опыт работы в 

публичном секторе, включая национальные или местные 

правительства, государственные органы, понимающие и ценящие 

продвижение общественных интересов за счет создания партнерств 

и соглашений, а также опыт работы в межкультурной среде и 

понимание ценности и важности многообразия в ICANN. Это 

выдержка из текста, она очень короткая. Полстраницы. 

Одним из опасений, которое выразили некоторые коллеги здесь в 

зале и другие делегации, является то, что представителю страны в 

GAC может быть сложно выполнять некоторые правила 

конфиденциальности, у коллег также могут появиться другие 

комментарии. Поэтому я передам вам слово. Возможно, вы могли 

бы поделиться с нами последней информацией по этому вопросу. В 

зале очень много новых членов GAC, поэтому это очень хорошо, что 

вы здесь. Спасибо большое, вам слово. 

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Спасибо большое, Ольга. Мы рады быть здесь 

сегодня утром, и мы благодарны вам за возможность встретиться с 

вами, предоставить вам информацию и обменяться идеями. Я 

думаю, что это совещание будет очень продуктивным.  

Вы подняли пару вопросов, которые бы мне хотелось осветить. 

Первый касается критериев, о которых вы договорились в GAC. 

Будете ли вы предоставлять их каждый год? Мы рекомендуем это. 

Обычно NomCom требует, чтобы критерии и предпочтения 

предоставлялись ежегодно, это потому что, как вы знаете, 

должности могут меняться, также как и потребности ICANN, то, 
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каким ICANN представляет себе руководительский состав также 

может измениться.  

Что касается конфиденциальности. Конфиденциальность лежит в 

основе NomCom, и это делается по двум причинам. Первая 

заключается в том, что мы получаем списки кандидатов на 

руководящие должности, большое количество их личной 

информации, и мы считаем важным, из уважения к кандидатам, из 

уважения к сообществу, сохранять их имена конфиденциальными. 

Мы считаем это очень важным. Вторая причина, по которой мы 

рассматриваем конфиденциальность, как основу NomCom, 

заключается в том, что согласно уставу, NomCom должен быть 

независимым органом. Поэтому если появится информация 

относительно того, что NomCom делает конкретно с информацией, 

связанной с кандидатами, которых мы рассматриваем, 

определенные процедуры, которым мы следуем, и т.д., мы 

опасаемся того, что если это станет известно сообществу, то наша 

способность удовлетворять предписание устава, что мы являемся 

независимым органом, будет снижена.  

Вы отметили, что у вас есть опасения о конфиденциальности, и я 

думаю, что это опасение не только GAC, но и многих других 

организаций поддержки, потому что сообщество желает знать, что 

происходит внутри NomCom.  

Таким образом, что мы в первую очередь храним в секрете — это 

информация о кандидатах. Мы считаем это чрезвычайно важным, 

поэтому мы храним все это в конфиденциальности. Мы также 

храним в конфиденциальности наши процессы и внутренние 
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обсуждения. И я повторюсь, это делается для достижения двух 

целей, о которых я упомянул ранее.  

Что не является конфиденциальным? Общие фразы о наших сроках, 

процессах, что мы, в целом, делаем на каждом заседании, это не 

является конфиденциальным. Мы публикуем отчеты. Я могу вам 

сказать, что в ходе этой конференции мы фокусируемся на 

создании плана работы на следующий год, планируем наши 

заседания, обсуждаем рабочие процедуры, это то, что, в целом, 

происходит в зале, это не конфиденциально 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо. В какое время года для вас лучше всего, если мы 

договоримся между собой, чтобы мы посылали ежегодные 

руководства? В какое время будет лучше всего, потому что у вас 

есть циклы, правильно? При выборе? 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: Спасибо. Я думаю, что также важно уточнить, каким 

образом мы получаем отзывы, от кого мы их получаем и почему мы 

получаем отзывы. Позвольте мне задать вам вопрос. Мне кажется, 

что мы этого не делали, поэтому мы представимся. Дамон — 

председатель на 2019 г. Он сейчас является моим руководителем. Я 

являюсь помощником председателя. Я был председателем в 

прошлом году. Слева от меня — Шерил Миллер. Она является 

избранным председателем на следующий год. Ганс Петтер Холен 

был моим помощником председателя, сейчас он является 

уходящим помощником председателя. Мы здесь все вместе, чтобы 

ответить на любые ваши вопросы и т.д.  
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Но важно понимать, как мы получаем отзывы. Отзывы обычно 

приходят от тех организаций, на должности которых мы назначаем 

кандидатов. Таким образом, поскольку мы назначаем кандидатов в 

Правление, Правление отправляет нам документ, в котором 

говорится, что они считают может быть полезным в плане 

квалификаций для члена Правления. Поскольку мы назначаем лиц в 

ALAC, ALAC отправляет нам письмо. Мы просим их нам что-нибудь 

отправить. 

Таким образом, обычно это нацелено, или мы получаем отзывы от 

организаций, потому что они вовлечены в этот процесс, так как мы 

отправляем людей к ним. GAC, безусловно, не является 

организацией, в которую мы можем кого-либо назначить. У вас есть 

суверенитет. Мы говорим о суверенных правительствах. Сказав это, 

это не мешает GAC отправлять нам какую-либо информацию, кто, 

по их мнению, будет являться хорошим членом Правления или 

какой-либо другой организации. Но важно уточнять эту разницу, что 

касается сроков, я позволю Дамону ответить на этот вопрос.  

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Безусловно. В качестве ответа на ваш вопрос, я бы 

сказал, вы представили ваше руководство нам в июне или после 

нашей конференции в июне, сразу после нашего совещания, на 

котором мы выбирали кандидатов в Панаме. Если это все еще ваши 

руководства на 2019 год, я думаю, что мы можем считать, что вы их 

отправили. Если вы решите внести в них поправки, основываясь на 

каких-либо ваших решениях, я бы сказал, пожалуйста, присылайте 

другие критерии. Не существует какого-то жесткого срока, к 
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которому мы бы хотели или нам требуется их получить. Но я бы 

сказал, что если бы вы могли отправить нам эту информацию к 

концу года, начале следующего, я думаю, что этого было бы 

достаточно. По сути, мы выбираем кандидатов к середине марта, и 

сразу после этого мы начинаем наши обсуждения. Поэтому было бы 

очень хорошо иметь ваши руководства к этому времени. Спасибо.  

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо вам. Другое замечание, мы получили отчет от 

группы, которая рассматривала структуру NomCom. Вы не могли бы 

прокомментировать то, как вы видите этот процесс в будущем? 

Если структура поменяется? В каком плане? Что вы думаете об 

участии разных заинтересованных сторон в текущей структуре или 

потенциальной будущей структуре, это было бы полезным? 

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Безусловно, мне кажется, что вы ссылаетесь на 

рабочую группу NomCom. Вчера было совещание этой группы. 

Группа и их 27 отдельных рекомендаций, которые мы, безусловно, 

рассмотрели в NomCom. Вчера мы встречались с председателями 

этой рабочей группы. На самом деле -- некоторые рекомендации, 

они могли бы быть предложены самим NomCom, это процесс все 

еще в стадии реализации и оценки исполнимости. Таким образом, у 

нас есть рекомендации, у ICANN есть рекомендации, они их изучат, 

и они будут решать, насколько эти рекомендации практичны в 

отношении изменения баланса в NomCom. Это все хорошо 

обсуждать, насколько это приемлемо или нет, но это не тот вопрос, 

который будет решать сам NomCom. Это будет решать ICANN, как 
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организация. Насколько я понимаю у Ганса Холена есть вопрос или 

комментарий. 

 

HANS PETTER HOLEN [ГАНС ПЕТТЕР ХОЛЕН]: Да, спасибо. Мне бы хотелось добавить, что со 

времени, когда этот обзор был сделан более года назад, когда он 

был начат, NomCom уже прислушался к нескольким 

рекомендациям и применил их в своих рабочих процедурах. Я 

думаю, что у нас есть пара важных рекомендаций, которые 

повлияют на устав ICANN, и одной из них является возможное 

восстановление баланса в уставе ICANN. 

И это то, относительно чего, вероятно, GAC пожелает поделиться 

своим мнением, особенно, если кто-то начнет смотреть на 

параграф, в котором описывается ваш представитель в NomCom, 

хотите ли вы или нет, чтобы он там остался. Потому что в любом 

случае в результате этой проверки этот параграф будут 

рассматривать, поэтому, возможно, это предупреждение вам 

подумать более внимательно о том, хотите ли вы, чтобы он там 

остался или вы считаете, что представитель GAC в NomCom 

неуместен. Таким образом, я думаю, что это самый важный момент 

для вас в рекомендациях, помимо других пунктов, которые могут 

помочь NomCom работать наилучшим образом. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Мне бы хотелось уточнить весь процесс будущих изменений 

в структуре. Таким образом, отчет у вас есть сейчас, он будет 

вынесен, как документ, на общественное обсуждение, затем, 
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возможно, могут быть приняты поправки к уставу, вы не могли бы 

это для нас уточнить и сообщить о каких-либо конкретных сроках? 

 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: Документ был выставлен на общественное обсуждение, как 

мне кажется, еще до лета. Таким образом, группа по анализу сдала 

итоговый отчет. Над этим вопросом не работает команда по 

реализации или последующей работе. И я думаю... я не знаю 

детально процесс внесения поправок в устав, но, безусловно, в этом 

процессе также будет общественное обсуждение. Но это 

потребуется осуществить посредством этого процесса, если Комитет 

Правления по управлению решит последовать этой рекомендации и 

отчету. Поэтому, год или два на выполнение. Это займет немного 

времени. 

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Да, я не думаю, что был установлен точный график 

реализации. Вчера на нашей встрече с группой по анализу, мне 

кажется, что они сказали, что это займет полтора или два года. 

Таким образом, это довольно продолжительный процесс, поэтому я 

надеюсь, что он будет ускорен, насколько это возможно, но это 

график, о котором нам сказали вчера. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Большое спасибо. У нас есть несколько минут для 

заслушивания комментариев из зала, от коллег. Я прочитаю список. 

Итак, Палестина, Иран. Две руки на данный момент. Хорошо. 

Палестина [неразборчиво]. 
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ENG ALAN SALAHADEEN [ЭНГ АЛАН САЛАХАДИН]: Доброе утро всем. Я буду говорить по-

арабски. Спасибо, Ольга, и спасибо выступающим здесь за вашу 

работу, которую вы предпринимаете. Вы сказали, что NomCom 

представляет несколько организаций, в том числе GAC, и что у него 

есть свой устав. Мне бы хотелось напомнить вам, что вчера в ходе 

церемонии открытия термин модели с участием многих 

заинтересованных сторон был озвучен множество раз министрами, 

делегациями, выступающими, что говорит о том, насколько данная 

концепция важна для всех, для частного сектора, для всех здесь. В 

ходе этой ситуации, требуется ли нам новое определение этого 

важного термина, модели с участием многих заинтересованных 

сторон? 

У нас есть один представитель из GAC и семь представителей из 

GNSO, таким образом, чтобы они представляли частный сектор и 

Группу интересов коммерческих пользователей. Мы здесь говорим 

о реальности. Не будет никакой другой стороны. Мы говорим о том, 

что мы видим здесь, когда у нас есть номинирующий комитет и 

только одно лицо из GAC с правом голоса, это означает, что роль 

правительств не очень большая в этом решении. Мне кажется, что в 

этом комитете у правительств нет права голосовать или право 

голоса. Я думаю, что мы поздно этим занялись, и нам необходимо 

это рассмотреть. Предполагается, что они игнорируют факт того, что 

GAC является здесь очень важным органом, и им необходимо это 

учесть и помнить об этом, и ICANN также должен быть в это 

вовлечен. Я бы хотел попросить вас срочно что-то сделать 
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относительно представления GAC в этом Номинационном комитете. 

И большое спасибо. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо, Палестина. Мне бы хотелось уточнить. У вашего 

комментария две стороны. Первая касается структуры, которая 

некоторым из нас кажется несбалансированной. У нас может быть 

семь мест для GAC, и мы можем оставить их не заполненными, но 

они могут существовать. Но их нет. Всего одно место без права 

голоса. Таким образом, структура каким-то образом 

несбалансирована, и некоторые из нас с вами согласны. Затем факт 

назначения, а не делегата, это решать GAC. Это не их вина. Это наше 

решение. Таким образом, это что-то, что ... именно поэтому мы 

создали эту рабочую группу. В целом, это внутренняя рабочая 

группа, но они любезно пришли и сообщили нам о своей 

деятельности. Захид, хотите ли вы что-либо добавить? 

 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: [Неразборчиво]. Спасибо за ваш комментарий. Я думаю, что 

несмотря на то, что мы не являемся координаторами решений, как 

будет выглядеть организация, мы просто выполняем, будучи 

Номинационным комитетом то, что нам предоставляют. Но это 

интересный разговор, возможно, вам следует принять в нем 

участие в ходе стадии реализации. Я думаю, что вовлечение GAC в 

этот процесс будет очень и очень важным, поэтому я бы призвал 

вас это сделать. 
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 Что касается представителей GAC, я рад слышать от вас, что вы 

думаете, что это очень важная роль. И как Ольга любезно уточнила, 

мы спрашивали и отправляли сообщения каждый год с запросом, 

будет ли назначен представитель от GAC. И я понимаю, что, 

возможно, вам необходимо это обсудить внутри организации до 

принятия решения. 

Исторически, в прошлом был один представитель GAC, который 

участвовал в NomCom, и, на самом деле, был одним из наиболее 

энергичных и очень полезных членов NomCom, поэтому нам стоит к 

этому вернуться и рассмотреть этот пример. Я не думаю, что 

Джаянта Фернандо здесь. Он был из Шри-Ланки и участвовал в GAC 

несколько лет назад. Таким образом, мы полностью ценим 

важность GAC. Мы уважаем любую информацию, предоставленную 

GAC, и мы с нетерпением ее ждем, если вы это можете сделать, 

чтобы участвовать внутри GAC. 

 Что касается отсутствия права голоса, позвольте мне уточнить. 

Существуют другие организации, которые также важны внутри 

сообщества, но настолько важны, как правительства, но важны, как, 

например, бизнесы и другие, SSAC и RSSAC, по определенным 

причинам, которые сейчас слишком долго освещать, им, в 

частности, были предоставлены места без права голоса. Но 

позвольте мне уточнить. Члены без права голоса в нашем процессе 

полностью участвуют. Они, на самом деле, также голосуют в 

неофициальных опросах. Я бы не назвал это голосованием, но они 

могут поднять руку и сказать свое мнение, и их мнение учитывается. 

Поэтому я не думаю, что стоит недооценивать эту роль. Я думаю, 
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что вам следует участвовать, и мы с нетерпением ждем, когда вы 

сможете стать частью нашего процесса. Спасибо. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо, Захид. Другие комментарии от коллег? Далее 

Иран. 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]: Спасибо, Ольга, и спасибо уважаемым членам NomCom 

комитета. Насколько я понимаю из ваших комментариев, вы 

призываете или заинтересованы в том, чтобы GAC активно в этом 

участвовал. GAC решать, участвовать или нет, и я думаю, что нам 

необходимо рассмотреть этот вопрос внутри GAC, чтобы составить 

мнение относительно конфиденциальности и так далее. Это не 

вопрос NomCom. Но, по крайней мере, что касается вас, мы думаем, 

что мы должны активно участвовать, как только мы примем 

решение в GAC. Я имею в виду, что мы не рассматриваем 

процедуру голосования. Важно — участие. Знать, что обсуждается, 

это первый шаг, и нам следует идти шаг за шагом. Мы благодарим 

вас за ваше присутствие. Спасибо за информацию и спасибо за 

побуждения, которые вы даете GAC, приветствуя потенциальное 

участие GAC на вашем заседании. Спасибо. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо, Кавусс. Далее Индия. 
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RAHUL GOSAIN [РАХУЛ ГОСЕЙН]: Во-первых, я присоединяюсь ко всем моим коллегам GAC 

здесь и приветствую Захида, Дамона и других представителей 

NomCom, которые так любезно пришли сюда, чтобы кратко 

рассказать нам о том, что происходит в NomCom, как он 

структурирован, и, по сути, о важности наличия представителя GAC, 

даже без права голоса, в NomCom.  

Мне бы хотелось узнать чуть больше о внутреннем процессе, 

которому следует NomCom при выборе избираемого председателя 

для конкретного цикла NomCom, если бы вы могли нам об этом 

рассказать. И я бы хотел воспользоваться этой возможностью, 

чтобы повторить нашу позицию, что мы считаем чрезвычайно 

важным, чтобы GAC назначил кандидата на эту должность, 

пустующую в NomCom. Мы считаем, что это важная должность, на 

которую должен быть назначен представитель GAC, мы знаем о 

последних событиях, которые происходят и о которых так 

правильно отметил Иран, мы на одной волне с тем, что происходит 

в сообществе в плане выбора руководителей в Правление ICANN. 

Спасибо. 

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Спасибо большое за ваш вопрос. Что касается того, 

как происходят назначения на должность председателя и 

избираемого председателя, Правление ICANN и, в частности, 

Комитет Правления по управлению, они выбирают лиц на позиции 

председателя и председателя на следующий срок. Каждый год на 

обе позиции можно выразить свою заинтересованность. Кандидаты 

подают свое выражение заинтересованности, свое резюме, 
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проходит процесс собеседования. Иногда после процесса 

собеседования есть последующие вопросы, затем BGC выбирает 

председателя и председателя на следующий срок. Предполагается, 

но не требуется, чтобы избираемый председатель стал 

председателем в следующем году. Таким образом, я думаю, что 

предполагается, что избираемый председатель станет 

председателем в следующем году, но это не является 

обязательным требованием. Что касается заместителя 

председателя, заместителя председателя выбирает председатель 

на конкретный год. Таким образом, я выбрал Захида.  

 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: Я извиняюсь, одно уточнение. Это была непреднамеренная 

ошибка. Это не Комитет по управлению бизнесом, а Комитет 

Правления по управлению. Нас не назначает бизнес, нас назначает 

Правление. Поэтому я хотел это уточнить. 

 

RAHUL GOSAIN [РАХУЛ ГОСЕЙН]: У меня тогда последующий вопрос. Чтобы быть ясным. 

Насколько я понимаю, некоторые члены Правления ICANN также 

могут быть лицами, назначенными NomCom, таким образом, 

обеспечивается ли то, что никто из текущих членов Комитета 

Правления по управлению не является лицом, назначенным 

NomCom, в ходе одного из текущего [цикла] NomCom? 

 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: Правильно, мы не отвечаем критериям. Во-первых, мы не 

отвечаем критериям. Во-вторых, у нас нет права голоса. Одним из 
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ключевых аспектов руководителей NomCom является то, что мы не 

комментируем компетентность или иные качества кандидата. Мы 

уточняем критерии и то, что было решено и управляем процессом. 

Но роль любого руководителя не заключается в том, чтобы 

комментировать, оказывать давление или поддерживать какого-

либо кандидата. Именно поэтому у нас нет права голоса. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо большое, Индия и коллеги, за комментарии. У нас 

есть еще один запрос. Вы не могли бы мне напомнить ваше имя, 

пожалуйста? 

 

WARUNA SRI DHANAPALA [ВАРУНА ШРИ ДХАНАПАЛА]: Здравствуйте, меня зовут Варуна, я из 

Шри-Ланки. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Добро пожаловать! Вам слово. 

 

WARUNA SRI DHANAPALA [ВАРУНА ШРИ ДХАНАПАЛА]: Один комментарий от г-на Джамила, 

что напомнили нам о великолепной работе, проделанной моим 

коллегой, Джаянта Фернандо. На самом деле, вопрос, который я 

хотел задать, только что задал мой коллега из Индии, и Джамил на 

него хорошо ответил. Спасибо за отличную работу и за объяснение 

совместных усилий NomCom и GAC. Большое спасибо. 
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OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо за комментарии. Снова Индия. Вам слово. 

 

RAHUL GOSAIN [РАХУЛ ГОСЕЙН]: Дамон, мне бы хотелось задать вопрос вашим коллегам. Мы 

в GAC много рассуждали о том, какими могут быть возможные 

критерии для позиций в Правлении, а также других позиций, на 

которые NomCom назначает кандидатов. Мы пришли к 

рекомендации, что в дополнение к навыкам общественной 

политики, у возможных кандидатов на должности в Правление 

ICANN должны быть знания различных комитетов ICANN, как 

Комитет Правления по управлению, каким образом они работают 

или некий предыдущий опыт работы в них. Насколько уместной, как 

вы думаете, является эта идея в плане возможного 

преквалификационного критерия для кандидатов, подающих 

заявки на должность в Правлении, это первый вопрос. Второй 

вопрос, есть ли у вас какие-либо предложения относительно того, 

какими могут быть критерии отбора возможного посредника GAC в 

NomCom в плане знаний или осведомленности или навыков, 

которые бы помогли ему лучше функционировать в NomCom и 

внести вклад в процесс? Спасибо. 

 

DAMON ASHCRAFT [ДАМОН АШКРАФТ]: Спасибо большое за ваши вопросы. Я сначала отвечу 

на второй. Что касается потенциального назначения от GAC в 

NomCom, я думаю, что, во-первых, вам следует найти человека, у 

которого, самое главное, есть время для участия в NomCom. 

Времени требуется много и, к сожалению, когда вы состоите в 

NomCom, вы не можете участвовать в большом количестве 
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совещаний, которые традиционно проходят в ICANN. В дополнение, 

я думаю, что вам следует искать кандидата, который обладает 

высокой культурой речи, кто может защищать свои взгляды, 

особенно, учитывая, что у вас нет права голоса, защищать ваши 

взгляды перед другими в NomCom, и, в целом, я бы сказал, 

человека, способного хорошо работать с другими, хорошо 

сотрудничать с другими. Я думаю, что эти качества необходимы для 

хорошего члена NomCom.  

 Что касается критериев, предоставленных GAC. Спасибо большое 

еще раз, что вы их предоставили. Что происходит с критериями, 

которые мы получаем от GAC или от Правления или от кого-либо 

другого в сообществе, это все ценно, и мы благодарим вас за то, что 

вы их нам предоставили. NomCom, однако, является независимым 

органом, в котором имеется 16 членов, все из них рассматривают 

различные критерии и затем делают свой выбор.  

 Еще один момент, который мне хотелось бы отметить, что мы 

выбираем из группы кандидатов, и мы можем выбирать только из 

этой группы. 

 

CHERYL MILLER [ШЕРИЛ МИЛЛЕР]: Мне бы хотелось добавить относительно членов NomCom и 

что, в целом, могло бы помочь NomCom. Я думаю, что также 

важным является многообразие, поэтому если вы будете 

рассматривать кандидата, у нас всегда есть место для большего 

числа женщин, например, в NomCom. Я извиняюсь, что мне 

пришлось это сказать. Также кого-то с нейтральными взглядами, 
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чтобы он мог рассмотреть кандидатуру каждого в целом и 

предоставить ему справедливый шанс на победу. Спасибо. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо, Шерил, за это важное замечание, что у коллег 

здесь есть возможность выдвинуть кандидатов из людей 

сообщества, чтобы они подали заявки на различные должности в 

NomCom. Снова Палестина. Вам слово. 

 

ENG ALAN SALAHADEEN [ЭНГ АЛАН САЛАХАДИН]: Спасибо, Ольга. Я благодарю г-на Захида за 

его ответ и основываясь на вашем ответе, я думаю, что существует 

множество факторов, связанных с GAC. Во-первых, сроки 

предоставления GAC роли голосования, а, во-вторых, Правление 

ICANN, что они думают? Что они думают по этому поводу, мне бы 

хотелось это уточнить. 

 

ZAHID JAMIL [ЗАХИД ДЖАМИЛЬ]: Я думаю, что это важный вопрос. Нам сложно 

комментировать относительно того, следует ли какому-либо 

конкретному человеку, являющемуся представителем без права 

голоса в NomCom, предоставить право голоса. Я думаю, что нам 

неуместно об этом говорить, хотя, в целом, мы считаем, что было 

бы лучше, если кто-то присутствует в зале, чтобы всех оценивали 

одинаково. Я полагаю, что я бы так сказал. Но решит ли сообщество 

вносить такие поправки, это решать сообществу. Это не нам решать. 

Что Правление думает об этом, я могу сказать вам, что я не знаю, 

вам следует спросить Правление.  
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OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Есть еще просьбы из зала? 

 У меня есть итоговый вопрос. Восемь членов Правления, которые 

вы выбираете должны быть из разных регионов, потому что когда 

мы видим их в списке, они назначаются для Латинской Америки или 

Северной Америки или Африки. Вы выбираете на основе этого 

критерия или это просто так само собой происходит? 

 

CHERYL MILLER [ШЕРИЛ МИЛЛЕР]: На самом деле, согласно уставу, существуют руководства 

относительно того, сколько мест отводится для каждого региона. 

Таким образом, есть пять мест для региона. В настоящее время в 

Северной Америке есть пять мест. У нас, я пытаюсь вспомнить, у 

Европы — четыре. У Азии — два. У Латинской Америки — два, и у 

Африки тоже два. Вам следует проверить эти цифры, потому что я 

их говорю по памяти. Таким образом, безусловно, мы могли бы 

использовать хорошие кандидатуры для некоторых регионов, в 

которых не так много представителей, и в той мере, в которой 

члены GAC считают, что есть хорошие кандидаты, конечно, 

сообщайте нам о них. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Спасибо за уточнение, потому что я не знаю точного числа 

мест, отведенных для каждого региона. Что если у вас нет 

кандидатов из стран, которые бы подходили на должность, не 

только в Правление. Я была лицом, назначенным NomCom, для 

GNSO и это было очень ... я извиняюсь. 
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 Безусловно, пожалуйста. Пожалуйста, говорите. У нас еще есть две 

минуты. 

 

CHERYL MILLER [ШЕРИЛ МИЛЛЕР]: Спасибо. Очень быстро, чтобы у вас было понимание того, 

как проходит процесс, и я также буду рада ответить на любые 

вопросы после. Сейчас мы в стадии подготовки, она длится с 29 

октября по 9 марта. В ходе этой стадии мы, в конце года, начинаем 

принимать заявки. Приблизительно 15 января начнется процесс 

подачи заявок, который продлится до примерно 18 марта. Эти даты 

приблизительные, но мы их опубликуем и предоставим 

информацию на вебсайте. Мы также будем встречаться с разными 

группами в ICANN и убедимся в том, что все об этом знают.  

 У нас будет внутреннее совещание [между собраниями], которое 

примерно запланировано на март или апрель. В это время мы 

будем оценивать кандидатов. Оценка кандидатов продлится до 

конца июня, когда мы будем углубляться в изучение кандидатур. 

Мы будем заниматься всеми рассмотрениями и т.д. Таким образом, 

все происходит в этот период. Проверка рекомендаций и 

послужного списка кандидатов, все это. Мы будем проводить 

личные встречи с кандидатами в Правление в ходе заседания в 

Марракеше. Также на этом заседании мы будем проводить 

голосование. Таким образом, мы будем выбирать кандидатов не 

только для Правления, но и на другие руководящие должности. 

Затем после комплексная проверки кандидатов, мы будем делать 

объявления и уведомления не позднее 2 сентября 2019 г. К этому 

времени будут оглашены имена новых членов. 
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 Я хотела это быстро сообщить, но если у кого-либо будут 

конкретные вопросы, я буду рада на них ответить, безусловно, вся 

эта информация будет доступна общественности, и мы будем 

публиковать уведомления относительно нее.  

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Большое спасибо. Есть ли другие комментарии от коллег? 

Мы идем почти согласно расписанию.  

 Спасибо большое, что были с нами, и помните, что если у вас есть 

кандидаты из ваших стран, наших сообществ, не только на 

должности в Правление, но также в GNSO, ccNSO, ALAC, призывайте 

их принять участие. И также, как вы знаете, я всегда поощряю 

многообразие по полу и региону, поэтому женщинам следует 

подавать заявки. Очень мало женщин, которые подают заявки. Если 

мы хотим, чтобы у нас было больше женщин, мы призываем их 

участвовать, а также лиц из других регионов. Спасибо большое, 

коллеги, что были с нами и спасибо за ваше внимание. Спасибо. Это 

было очень полезно. 

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


